



PRIME MINISTER · PREMIER MINISTRE

Le 17 mars 2011

Monsieur Haïm Ouizemann

Ashkelon

Israël

Monsieur,

Je vous remercie de votre aimable lettre au sujet du soutien que le gouvernement du Canada accorde à l'État d'Israël. J'ai été très touché par vos mots d'encouragements.

Notre gouvernement s'est élevé contre ceux qui visent le territoire juif en isolant Israël. Soyez assuré que tant que je serai Premier ministre, que ce soit dans le cadre de l'Organisation des Nations Unies, de la Francophonie ou n'importe où ailleurs, je me continuerai à prendre position contre la rhétorique anti-israélienne. Nous restons entièrement déterminés à affirmer le droit d'exister d'Israël, en paix et en sécurité dans la région. Comme l'histoire nous l'a montré, ceux qui menacent l'existence du peuple juif constituent une menace pour nous tous.

Encore une fois, je vous remercie d'avoir pris le temps de me faire part de votre intéressante perspective et je vous prie d'accepter mes sincères salutations.

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'S. Harper'.

Le très hon. Stephen Harper, C.P., député
Premier ministre du Canada

Je tiens, au nom des Juifs d'Israël, de France et d'Europe à réitérer l'expression de ma profonde gratitude à l'égard de Monsieur le Premier

Ministre Stephen Harper, dirigeant hors du commun qui, fidèle à ses principes, n'a jamais cédé aux pressions aussi bien intérieures qu'extérieures, alors que le bon ton international tend à délégitimer l'Etat sioniste d'Israël et le compare à un Etat d'apartheid. L'histoire retiendra que le Canada, sous le leadership de Stephen Harper, fut non seulement le seul et unique membre du Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies à avoir apposé son veto à l'exécution de la mission Goldstone (Janvier 2009), mais aussi un des rares pays à voter contre la résolution visant à condamner Israël pour son refus catégorique de participer à l'enquête partielle menée par le juge Richard Goldstone (16 octobre 2009). Les conclusions de l'enquête accusent Israël, victime des tirs incessants de roquettes de l'organisation terroriste du 'Hamas, d'«actes assimilables à des crimes de guerre et peut-être, dans certaines circonstances, à des crimes contre l'humanité».

Sans aucun doute, Stephen Joseph Harper, vous avez sauvé l'honneur de la démocratie. Vous donnez à saisir, mieux que tout autre dirigeant, que la lutte pour l'annulation de Rapport Goldstone doit être interprétée dans une perspective de défense d'Israël, mais aussi des valeurs démocratiques des Nations libres. Le peuple d'Israël ne vous en sera jamais assez reconnaissant.

Mes remerciements vont aussi à Aschkel LEVY, à Jean-Marc MOSKOWICZ (Président Europe-Israël) et à Dora MARRACHE (Radio Shalom-Canada) pour la publication de cette correspondance en Israël, en Europe et au Canada.

Haïm OUIZEMANN